

関係各位

令和5年1月10日  
社会福祉法人絆福祉会  
ケアハウスふるさと 施設長 大貫智彦

「新型コロナウイルス感染症に関するお知らせ」

拝啓、時下ますますご清祥の段、お慶び申し上げます。平素は格別のお引き立てをいただき、厚く御礼申し上げます。

この度、弊会ケアハウスふるさと職員1名の感染が確認されましたのでお知らせいたします。

関係者の皆様におかれましては、ご心配とご迷惑をおかけし誠に申し訳ありません。今後は保健所等の指示に従い、感染拡大防止に努めて参ります。以下経緯についてまとめておりますので、ご確認をお願い致します。

敬具

● 本件の経緯

- ・ 令和5年1月10日 勤務中体調不良（発熱）検査にて陰性も帰宅指示命令  
帰宅後通院検査にて陽性確定

● 今後の対策及び対応

- ・ 利用者及び職員の健康管理の継続徹底
- ・ 基本的な感染予防対策の継続徹底
- ・ 安全に配慮した事業継続の実施
- ・ 行政報告システムにより報告を実施し、以降保健所の指示の下感染拡大防止の徹底
- ・ 令和5年1月11日未明より入居者職員の抗原検査を実施予定

● その他

本該当職員1名に関しましては、最終出勤日が本日となりますが、体調不良を確認後すぐに帰宅指示としております。昨日はフルタイムでの出勤となりますが、マスクの着用等感染防備を常時行っておりましたので、現在の所濃厚接触者に該当する事案等はございません。

今後も基本的な感染予防対策を実施し、安全に運営管理をして参ります。今後状況に応じ、各種医療機関と連携し、対応して参ります。

以上